



Autor: sda  
Blick am Abend GES  
8008 Zürich  
tel. +41 44 259 62 86  
www.blickamabend.ch/

Auflage 308'936 Ex.  
Reichweite 747'000 Leser  
Erscheint Mo-Fr  
Fläche 15'873 mm<sup>2</sup>  
Wert 6'100 CHF

# Geist der Schweiz bewahren

**STIFTUNG** → Prominente wie Corine Mauch, Alexander Tschäppät und Fulvio Pelli exponieren sich für eine erfolgreiche Schweiz.

Eine neue Denkfabrik namens **Fondation CH2048** will sich mit Reformvorschlägen in die Schweizer Politik einmischen und sie versachlichen.

Initiiert wurde **CH2048** vom Ökonomen **Christoph Koellreuter** (ehemals Chef BAK Basel). Anlass der Gründung der **Stiftung** waren die **Volks-**

**abstimmungen zur Abzocker- und zur SVP-Einwanderungsinitiative.** Die Initianten folgerten daraus, dass die Schweiz sich **in einem Konflikt befinde zwischen den Anforderungen des globalen Standortwettbewerbs und den innenpolitischen Vorstellungen, wie die Früchte des wirtschaftlichen**

**Erfolges zu verteilen seien.**

Ihr erstes Projekt, das heute in Luzern diskutiert wurde, trägt den Titel «Steuern. Transfers – konkrete Reformvorschläge für eine global

**wettbewerbsfähige und verantwortliche Schweiz».**

SDA



**2048 erinnert an 1848**  
Alexander Tschäppät (SP),  
Stadtpräsident von Bern.

**Reaktion auf SVP-Initiative**  
Zürichs Stadtpräsidentin  
Corine Mauch (SP).